## GESELLSCHAFT FÜR INFORMATIK E.V.





Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

## Jun.-Prof. Dr. Matthias Weidlich

## mit Wirkung vom 1. Oktober 2016 zum Junior-Fellow der Gl.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als GI-Junior-Fellows aus, die sich bereits in jungen Jahren durch hervorragende Leistungen in der Informatik einen Namen gemacht haben und erwarten lassen, dass sie den fachlich übergreifenden Austausch suchen und wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der GI und der Informatik geben werden.

Dr. Matthias Weidlich ist Junior-Professor an der HU Berlin und leitet dort die Arbeitsgruppe "Process Driven Architectures". Er promovierte im Jahr 2011 am Hasso-Plattner-Institut in Potsdam.

Er ist ein international führender Nachwuchswissenschaftler mit einer bemerkenswerten weltweiten Vernetzung. Seine Arbeiten eröffnen neue Perspektiven in der Systemmodellierung und -analyse und sind vielfach ausgezeichnet worden. Seine Arbeitsgruppe wird im Emmy-Noether-Programm der DFG gefördert.

Durch eine Vielzahl von Aktivitäten hat er von Beginn seines Studiums an die Kontakte zu Anwendern in Industrie und Verwaltung gesucht. Mehrere seiner Arbeiten haben direkt kommerzielle Softwareprodukte inspiriert. Besonders beeindruckend ist aber auch sein Interesse an der Frage der Rolle der Informatik in der Gesellschaft, insbesondere im Hinblick auf Datenschutz und Privatheit. Als Junior-Fellow möchte er sich in der Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses und an der Schnittstelle zwischen Wissenschaft, Industrie und öffentlicher Verwaltung engagieren.

Die Ernennung zum Junior-Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Klagenfurt, im September 2016

Prof. Dr.-Ing. Peter Liggesmeyer
Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)